
Протокол 

 
№ 1

 от«_O8_»09_.2024годаЗаседания

школьногоспортивногоклуба«Олимп», МКОУ  Саломатинская 

СШ имени.И.Ф.Базарова«№_1  » Присутствовало _10_ 

человек 

Повестка  заседания: 

 

1. Итоги работы ШСК за прошлый год. 

 
2. Утверждение состава Совета,  pacпределение  обязанностей 

 
3. Составление плана работы на 2024-2025учебньійгод 

 

4. .Организация проведения спортивных мероприятий, нормы ГТО в соответствии с 
планом    работы школы и управления образованием. 

Слушали: 

 
1. Выступление   Федорову Варвару ,с отчетом  проделанной   работе   ШСК  за 
прошлый год   .Объявили   благодарность Антоновой  Виалетте  ,за достижения  и   
показатели   по легкой атлетике  в   районе. 

2. Утверждение состава Совета, распределение обязанностей 

Выступление   председателя  спортивного  клуба Курдина Т.А .об  избрании  нового 
Председателя   Совета   спортивного  клуба  и    распределении  обязанностей  членов  
Совета. 

 
Постановили: 

 
Избрать  председателя  Спортивного   клуба  и pacпределить   обязанности  членов 
следующим образом: 

 
Ф.И.О. Должность. 

Курдина Татьяна Алексеевна 

’ 

Председатель Совета руководит 

спортивнo-  массовой  работой клуба 

Федорова Варвара Романовна Заместитель  председателя Совета. 

Дидерле Анну Сергеевна секретарь 

 
 
 
 

 

Принятие  решения голосованием: 

За-10человек 
 

Против- 0_человек 

 
Воздержались- 0человек 



 
 
 

 
3. Составлемиепланаработына2024-2025учебный год 

 
Выступление учителя   физической  культуры  Ф.И.О. о плане работы Совета и 
клуба на 2024-2025учебный  год. 

 
Решили: план работы клубана2024-2025 учебный год утвердить 

 

Принятие решения голосованием: 
 

За-10человек 

Против- 0_человек 

 
Воздержались- 0человек 

 
4. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии с планом работы 
школы и управления образования. 

 

Слушали: 

Предложение Жаворонкова Максима  физорг 8 класса, об информировании классных 
коллективов о проведении спортивных мероприятий в школе ,норфы ГТО через 
Информационный  стенд ,расположенный в  холе школы, школьный радиоузел, через школьный 
сайт. 

 

Постановили: 

 
Принять предложение физорга 8 класса Жаворонкова  Максима   к сведению, opганизовать  

информирование о проводящих спортивных соревнованиях и физкультурно— оздоровительных 

мероприятиях .нормы ГТО. 

 

Слушали: 

Обучающиеся занимающихся физической культурой и спортом. 

 
Решили: Информацию принять к сведению. Серьезней относиться к организации 

проведении участие в спортивных мероприятиях в соответствии с планом работы школы и 

отделом образования. 
Повысить спортивный уровень по некоторым видам спорта. 

Проголосовать; 

1. .Работу ШСК принять удовлетворительно 

2.3a решение предложений по этим вопросам. 

3.Выбрать в Совет ШСК"Олимп"ученицу9 класса Федорову В.Р. 

 

Председатель собрания; Курдина Т.А 
 

Секретарь; Дидерле Анна 


